



### Début de la période préélectorale

**Depuis le 1er septembre dernier, les près de 35 000 communes de France sont entrées dans une période particulière : celle de la préparation des élections municipales. Depuis cette date et jusqu'à la tenue officielle des élections, prévues autour de mars 2026, vos élus ne peuvent plus faire de bilan de ce qui a été réalisé au cours de cette mandature. Nous inscrivant dans le cadre légal de la République, nous respecterons ce principe avec rigueur et responsabilité.**

En tous les cas, nous souhaitons vous faire part, au nom du conseil municipal, de tout l'honneur que nous avons eu à exercer cette mission de représentation, aussi exigeante que passionnante. En attendant les prochaines échéances, **il apparaît essentiel, avant toute considération électorale, que le conseil municipal reste pleinement mobilisé sur les affaires courantes et les dossiers importants qui jalonnent cette fin de mandature, afin de servir au mieux l'intérêt général de notre commune.**

**La mission de maire de Rambouillet requiert un engagement plein et entier au service de toutes et tous, dans un environnement toujours plus contraignant.** C'est être aux côtés des Rambolitaines et des Rambolitains, dans les moments heureux comme dans les épreuves. Une fonction singulière, qui exige une grande disponibilité, une écoute constante et la capacité à rester toujours indépendant pour servir l'intérêt général.

Quelle que soit l'évolution future de notre ville, le conseil municipal forme le vœu sincère que celles et ceux qui auront à en gérer l'avenir soient animés exclusivement par le sens de l'intérêt commun, et sachent fuir tout intérêt personnel comme toute forme de compromission. **La transparence, la crédibilité, l'intégrité et, bien sûr, le sens des responsabilités, même dans les périodes les plus difficiles, doivent rester le cap de tout élu local.** C'est à ce prix que la confiance entre citoyens et représentants pourra être préservée. Bien-sûr, toute action publique, aussi sincère et réfléchie soit-elle, suscite parfois des mécontentements. Mais c'est aussi cela, gouverner : faire des choix, trancher en responsabilité, en assumant que sur certains points, l'unanimité ne peut pas être garantie.

Nous avons également eu à cœur de maintenir, tout au long de ces années, un dialogue respectueux et constructif dans l'intérêt général de notre ville. Il est plus que jamais essentiel de préserver la qualité du débat démocratique et, à notre échelle d'élus locaux, d'être à la hauteur des attentes légitimes des Rambolitaines et des Rambolitains.

Aussi, nous profitons de cette expression libre pour souhaiter une belle et heureuse rentrée à tous nos bouts de chou, à nos collégiens, nos lycéens, nos étudiants, et bien-sûr nos enseignants à l'aube de cette nouvelle année scolaire. Nous savons ô combien le mois de septembre peut être un moment délicat, souvent chargé d'émotions, pour les élèves comme pour leurs parents. Je suis de tout cœur avec vous.

Nous vous disons à très bientôt et nous vous laissons avec ces vers de Victor Hugo, tirés de son poème *Chaque enfant qu'on enseigne est un homme qu'on gagne* :

« Tout homme ouvrant un livre y trouve une aile, et peut  
Planer là-haut où l'âme en liberté se meut.  
L'école est sanctuaire autant que la chapelle.  
L'alphabet que l'enfant avec son doigt épelle  
Contient sous chaque lettre une vertu ; le cœur  
S'éclaire doucement à cette humble lueur ».



Véronique Matillon – Maire de Rambouillet

---

### Bonne rentrée aux 2101 écoliers rambolitains !

L'été touche à sa fin, et déjà s'ouvre une nouvelle page : celle de la rentrée scolaire. Comme chaque année, elle marque un temps fort pour les familles, les enfants, les enseignants, mais aussi pour l'ensemble des services municipaux qui se mobilisent en amont pour que tout soit prêt le jour J. **Ce 1er septembre, ce sont près de 2 101 écoliers qui franchiront les portes des écoles de notre ville, prêts à entamer une nouvelle année riche en découvertes et en apprentissages.**

L'année 2025 aura été marquée par la poursuite du plan de rénovation de nos écoles, mais aussi par l'ouverture d'un lieu attendu : l'espace Clairbois. Ce nouvel équipement accueille un CLAE maternel et élémentaire, une restauration moderne et une salle polyvalente. Autant d'infrastructures qui témoignent de notre volonté constante d'offrir aux enfants des conditions d'accueil et d'études optimales, adaptées à leurs besoins et à ceux des familles.

Ces avancées ne seraient pas possibles sans l'engagement collectif. Du service technique au pôle famille – qui réunit la petite enfance, la vie scolaire et l'animation jeunesse – en passant par la commande publique, toutes les équipes municipales ont œuvré ensemble pour préparer cette rentrée. Leur travail discret mais essentiel mérite d'être salué, car il permet à chaque enfant de trouver une école accueillante et fonctionnelle.

**La réussite éducative ne repose cependant pas uniquement sur les infrastructures. Elle s'appuie aussi sur un partenariat solide avec l'Éducation Nationale, qui nous permet d'accompagner les projets pédagogiques portés par les équipes éducatives.** Qu'il s'agisse de classes découvertes, de projets citoyens, de collaborations entre écoles et centres de loisirs, chaque initiative contribue à l'épanouissement des élèves et à leur ouverture au monde.

Dans cette dynamique, une nouvelle étape sera franchie dès cette rentrée : toutes les écoles élémentaires auront rejoint le dispositif du passeport du civisme, et ce, en accord avec Madame l'inspectrice de l'Éducation nationale. La citoyenneté demeure en effet un pilier du Projet Éducatif Territorial (PEDT), car nous sommes convaincus que former des citoyens responsables est indissociable de l'acte d'instruire.

À l'aube de cette nouvelle année scolaire, nous réaffirmons ainsi notre ambition : offrir à chaque enfant les meilleures conditions pour apprendre, grandir et réussir. Cette ambition est portée au quotidien par des équipes impliquées et attentives, soucieuses de créer un environnement propice à l'instruction mais aussi à l'épanouissement personnel.

Nous souhaitons à tous les écoliers une excellente rentrée, ainsi qu'à leurs parents et aux équipes pédagogiques qui les accompagnent. **Que cette année 2025-2026 soit placée sous le signe de la réussite, de la curiosité et de la citoyenneté.**



Hervé Dupressoir  
herve.dupressoir@rambouillet.fr